

# La rentrée scolaire s'est bien passée

Le BOCAGE LIBRE  
9 sept. 2017



L'équipe du collège du Val-de-Soulevre. A droite Teddy Néré, conseiller principal d'éducation, à côté de Christophe Fouilleul, adjoint-gestionnaire.

## LE BÉNY-BOCAGE

Le collège du Val-de-Soulevre, de Bény-Bocage, commence l'année avec 404 élèves, soit 25 élèves de plus que l'an dernier, l'équivalent d'une classe de 6<sup>e</sup>.

Les cinq classes de 6<sup>e</sup> et les trois classes de 5<sup>e</sup> ont fait leur rentrée lundi 4 septembre, et les quatre

classes de 4<sup>e</sup> et trois classes de 3<sup>e</sup>, mardi. Véronique Hurault, principale, s'exprime: "Nous remettons la bilangue classe anglais-allemand et le latin. Les enseignants participent à la mise en place d'enseignements interdisciplinaires et de l'accompagnement personnalisé. Ils travaillent ensemble pour la réussite

des élèves et la cohérence dans les apprentissages. L'association sportive fonctionne bien, un transport en bus permet aux élèves de rentrer après leurs activités."

Par ailleurs, chaque élève effectuera au moins un voyage à l'étranger durant ses années au collège. L'équipe enseignante se mobilise

pour accompagner l'élève dans le respect d'autrui et de lui-même, et un parcours santé est instauré pour des actions de prévention.

"Une formation des enseignants, avec des conseillers d'orientation psychologues, est prévue pour améliorer le parcours des élèves. Un travail sera mené avec les 3<sup>e</sup>

pour leur faire découvrir l'entreprise. Enfin, nous mettons en place l'évaluation sans notes, pour aider l'élève à s'évaluer et être acteur de sa progression.

Nous souhaitons renforcer la communication, que les parents s'impliquent dans les actions du collège."